

### 9/16 日本を変えるその一票 明るい選挙啓発ポスター

あやめ会館で、市明るい選挙啓発ポスターコンクールの審査を行いました。応募総数は市内小・中学校から計六百三十点。市明るい選挙推進協議会委員や市選挙管理委員会委員らによる審査の結果は、次のとおり。

【小学生の部】入選：佐藤彩さん(葦山南小六年)、金刺菜摘さん(同六年)、川口真菜さん(同六年)、山本世依羅さん(大仁小六年)、高田茉莉奈さん(大仁東小六年)、その他佳作五人

【中学生の部】入選：竹内美月さん(長岡中二年)、長谷川大矩くん(同三年)、井阪勇輝くん(同三年)、鈴木美緒さん(同三年)、茂利冬威くん(同三年)、その他佳作五人

なお入選作品は、市公式ホームページにも掲載しています。



厳正な審査が行われたポスターコンクール

### 9/26 愛されて五十万人 長岡温水プール



50万人目の入場者となった佐藤さん(右から2番目)

長岡温水プール(プールサンゆう)が、入場者数五十万人を達成しました。記念すべき五十万人目の来場者の佐藤清美さん(吉田)は、「体力維持のために週三回程度通っています。場所が近く料金が安いこと、スタッフが親切で交友も広がるのがこのプールのいいところ」と語りました。長岡温水プール指定管理者の伊豆スィムサポート・水野隆一郎さんによれば「水泳は、赤ちゃんから高齢者まで誰もがができる運動。教室を多数用意してお待ちしています」とのこと。冬も温かい温水プールで、皆さんも健康増進してみませんか?

問合せ 長岡温水プール  
電話055(947)0176



犠牲者の冥福を祈り、防災の決意を新たに

### 9/21 私たちは忘れない 狩野川台風五十年慰霊式典

二百九十人も市民の命を奪った『狩野川台風』から半世紀。市はその教訓を胸に刻むため、アクシスかつらぎで慰霊式典を開催しました。式典には、被災者や遺族、市・県・国の関係者、一般市民ら約四百人が参列して黙とうし、舞台上設置した慰霊塔の前に献花しました。

この日、ご主人・広志さんも遺族として参列するなか、わが子の千波さん(八歳)と七海くん(五歳)を伴って会場を訪れた増島佐和子さん(白山堂)は、「台風で夫の祖母と四人の兄弟が亡くなりました。遠い昔、家族を襲った悲劇を子どもたちにも伝えていきたい」と語りました。

私たちは、狩野川台風を忘れない。そして、水害は二度と起こさないと、一人ひとりが強く決意しましょう。

### 9/28 安全・安心を育てる プランター栽培体験講座

市は「安全・安心・健康のまちづくり事業」を広めるため、食品残渣(生ごみ)利用堆肥を使ったプランター栽培体験講座を葦山庁舎で開催。百二十人の市民が参加し、講師の金山重信さん(元MOA大仁農場長)から栽培方法を教わりました。

金山さんは「プランターは、家庭で手軽にできる小さなほ場(畑)。野菜や植物の種類によって最善の土を調合することが大事」と説明。この日、親子で参加した増田ひとみさん(奈古谷)は、「レッドチャイム(ハツカダイコン)と小松菜を植えました。が、こんなに土にいろいろ混ぜるとは知らなかった。二カ月後の収穫が楽しみです」と話しました。



自分で土を調合しプランターに種を植える参加者

### 9/21 川と調和する未来へ 狩野川台風追悼モニュメント

慰霊式典と同じ日、千歳橋右岸たもとでは、狩野川台風追悼モニュメント(慰霊碑)の除幕式を行いました。モニュメント製作者の芸術家・鈴木丘さん(守木)は、「五十年前に暴れた狩野川も、今は豊かな自然のシンボル。将来にわたっても狩野川が平和の象徴であることを祈ります」と語り、式典に参列した南条区長の原唯彦さんは、「狩野川が再び暴れ川にならないよう、モニュメントが見守ってくれるでしょう」とあいさつしました。

モニュメントの周りには、ベンチや花壇などのポケットパークも併せて整備しました。皆さんも一度訪れてみてはいかがでしょうか。



千歳橋右岸のたもとに整備したモニュメント

### 9/28 史上最多 六百一人 狩野川一〇〇キロサイクリング



子どもからお年寄りまで過去最多 601人が参加

九回目の狩野川一〇〇キロサイクリングを中島グラウンドで開催しました。今年も、特別ゲストの参加や、映画『シャカリキ』の特別協賛も功を奏し、百キロ・五十キロ両コース合わせて過去最高の六百一人が参加しました。百キロコースのゲスト、高橋正純さん(KMEXパーソナリティ)は完走後、「萬城の滝などの各チエックポイントが変化に富んでいて、普段気づかない小さな自然に感動しながら気持ちよく走れました。また来年も参加したい」と語りました。

レースとは違い、風景を楽しむながらゆったり走れるこの大会。最近自転車に乗り始めた、という皆さんも、来年はぜひ挑戦してみましよう。

### 9/21 歴史エコバス発進 伊豆箱根バスBDF車導入

皆さんは、『BDF(バイオディーゼル燃料)バス』をご存じですか? ガソリンや軽油等の、二酸化炭素を大量に排出する従来の化石燃料を使わず、使用済みの食用油で走る、地球環境にやさしい自動車です。

伊豆箱根バスでは、このほどBDFバスを導入し、伊豆長岡駅前ロータリーで出発式を行いました。昔ながらの緑のしま模様デザインのこのバスは、平日は循環バス、日曜日は市観光協会の「富士山と歴史めぐりバス」として運行します。地球に優しく、歴史を学んでみませんか。

歴史めぐりバス申込み・問合せ  
伊豆の国市観光協会  
電話055(948)0304



BDFバスは歴史めぐりにピッタリなレトロデザイン

### 9/29~10/10 プロ顔負けの作品展 老人憩いの家 水晶苑

大仁の水晶苑で、今年度二回目の『手作り作品展』が開催されました。作品はすべて日ごろ水晶苑を利用して、いる人たちの手作りで、手芸、絵画、木工、折り紙など、さまざまな種類が展示されました。どの作品もプロ顔負けの力作で、期間中、利用者の目を楽しませてくれました。

水晶苑では、このような期間限定の催しのほか、月・火・木曜日介護予防教室や月・金曜日一般体操教室も毎週開催しており、温泉入浴、囲碁・将棋、カラオケなどの設備もあります。水晶苑は、六十歳以上の市民ならどなたでも利用できます。

問合せ 老人憩いの家 水晶苑  
電話0558(76)4697



施設利用者による力作が展示された水晶苑